

Madame, Monsieur,

Chers élèves,

A la veille des vacances de Pâques, nous tenions à vous transmettre un message d'espérance.

Les semaines que nous venons de vivre ont été particulières et inédites. Elles ont été, pour la plupart d'entre nous, l'occasion de découvrir des mondes virtuels insoupçonnés. Bien sûr, cette manière de vivre l'école n'est pas parfaite. Loin de là. Mais nous tenions à saluer toutes les initiatives des parents, des professeurs et des élèves qui ont permis de réunir sur la « Toile » de NDC près de 2 500 personnes. Il s'agit d'une véritable prouesse ! Que chaque membre de la communauté de NDC soit ici remercié pour son investissement dans cette mise en connexion.

Convaincus que les relations virtuelles ne pourront jamais remplacer le face à face entre l'enseignant et son élève, nous sommes impatients de retrouver une école animée et vivante. Peut-être, sans doute, aurons-nous pris conscience du caractère essentiel de relations pédagogiques de qualité.

Nous vous invitons à profiter de ces quinze jours de congé pour vous détendre. Enseignants et Direction seront en vacances également. Nous reprendrons contact avec vous dès que nous aurons plus d'informations officielles quant à l'organisation du troisième trimestre.

En vous souhaitant à toutes et à tous, ainsi qu'à vos familles, des vacances confinées où la bonne humeur, la joie et la santé se propagent plus vite que le virus...

La Direction